

ABSTRAK

Alex Yusron, 1840210090, dengan judul “*Social Judgement Muslimah di Tiktok: Gaya Komunikasi Oki Setiana Dewi dalam Cuplikan Video “Islam Melarang Pacaran”*”. Skripsi program studi Komunikasi dan Penyiaran Islam, Fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam, IAIN Kudus.

Banyak orang yang memahami konten dengan baik, tetapi pesan komunikasinya tidak sampai atau tidak diterima dengan baik oleh orang lain karena ketidakmampuan dalam menyampaikan pesan tersebut. Dalam hal ini, gaya komunikasi menjadi penting untuk diterapkan. Melihat gaya komunikasi dalam cuplikan video “Islam Melarang Pacaran” yang di unggah pada akun TikTok @okisetianadewi_official memberikan penjelasan yang sangat berkarakter dengan tutur bahasa yang baik, gerak anggota tubuh yang simpel dan bahasa yang mudah dimengerti.

Tujuan dari penelitian ini adalah: untuk mengetahui bagaimana *social judgement* gaya komunikasi muslimah Oki Setiana Dewi dalam cuplikan video “Islam Melarang Pacaran”.

Penelitian yang dilakukan peneliti adalah dengan menggunakan metode kualitatif, jenis penelitian yang digunakan oleh penulis yaitu penelitian perpustakaan atau kepastakaan (*library research*), Penelitian ini bersifat deskriptif. Teknik analisis data yang dipakai penulis dalam penelitian ini adalah teori *social judgement*.

Hasil dari penelitian ini menunjukkan gaya komunikasi Oki Setiana Dewi dalam cuplikan video “Islam Melarang Pacaran”. Melihat respon yang diberikan oleh warganet terkait unggahan video yang diposting oleh OSD bahwa banyak sekali respon positif yang diberikan. Warganet menerima pesan yang disampaikan OSD melalui video yang di unggah pada akun TikTiknya pada pembahasan Islam Melarang Pacaran”. Dapat diartikan bahwa teori sosial judgement yang digunakan peneliti untuk menganalisa permasalahan dalam penelitian ini berhasil dengan ditunjukkan bahwa warganet menerima isi dari dakwah yang di paparkan oleh OSD pada akun TikTiknya. Sedangkan dari segi praktiknya khususnya ketika menyampaikan ceramah di akun TikTok @okisetianadewi_official OSD menerapkan gaya retorika dengan sangat baik. Hal tersebut terbukti dalam pelaksanaan dakwahnya beliau mempraktikkan gaya bahasa, gaya suara dan gaya gerak tubuh sesuai dengan apa yang ada di dalam ilmu retorika yang peneliti pelajari dalam kajian gaya atau elocutio/style berdasarkan konsep oleh Gorys Keraf.

Kata Kunci: *Social Judgement, TikTok, Gaya Komunikasi, Oki Setiana Dewi.*